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第 839回 教育委員会会議録 

日時 

令和３年２月 22日（木）午後１時 15分から 

 

場所 

御殿場市役所東館 303会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 杉山 ゆかり 

３番 委員 大西 孝明 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 渡邉 直子 ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者 

教育部長   

教育総務課課長   学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

学校教育課副参事  社会教育課課長補佐  

社会教育課副参事  社会教育課図書館長  

学校給食課副参事  

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局 

教育総務課課長補佐  教育総務課主幹  

 

 

 

議事 

御教議第２号 令和３年度御殿場市一般会計当初予算について 
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開会 

 

教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会２月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

４番 勝又 英和 委員  と、 

５番 渡邉 直子 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

教育長 

本日の静岡新聞に掲載されましたが、県の中学生の選抜大会が開催されています。 

御殿場市は、感染状況により１月から部活動を停止していましたが、最近やっと感染状

況を見ながら再開しました。そのような中、富士岡中学校が１回戦をコールド勝ちという

結果で、厳しい状況の中頑張ってくれています。 

学校の方は卒業式まで１か月を切った状況で、私立高校の入試も無事終わり、県公立の

入試を控えている状況です。 

今年は県公立の志願倍率が県全体で１倍を切っており、昔とは様変わりしています。今

年は特に小山高校の定員割れが大きく、今後を心配しています。 

現在、委員会を含めて次年度の計画を立てていますが、新型コロナウイルスのワクチン

接種について、現段階では７月まで市民会館を会場として使用することが決まっており、

色々な行事等に影響があるのでご承知願いたい。 

 

 

１月 22日 教頭人事評価面談 教育指導センター打合せ 

１月 25日 部長連絡会 定例記者会見  東部地区教育長会 

教育長 

東部地区の教育長会がありました。この時期なので人事関係の案件がほとんどです。こ

の後何回か教育長会がありますが、全て人事関係の教育長会となります。 

人事については、教職員の人事権は県が持っているので、県が最終的に承認をするとい

う流れになりますので、学校から聞き取りを行い、教育委員会として案を提示している状

況です。３月の上旬頃には管理職・一般教職員が決まります。 

 

１月 28日 沼津信用金庫来庁 

教育長 

防犯の関係で「いかのおすし」を合言葉に子供たちに指導していますが、防犯啓発用品

としてクリアファイルと今年は加えて防犯ハンドブックを寄贈頂きました。 

 

１月 29日 土屋英次様 教育功労叙勲伝達式 

教育長 

通常は、叙勲伝達式を東京で行いますが、コロナの影響により市で行いました。土屋様

におかれましては、県教委、市教委、校長と、指導的な立場で教育にご貢献されました。 

 

２月１日 部長連絡会 校長会 市長当選証書付与式 

２月２日 園長会 ２市３町教育長会 

２月３日 試験委員会 教頭・主幹教諭・教務主任研修会 

教育長 

研修会では、年度の計画を立案について学校間の情報共有を行いました。 
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２月４日 庁議 

２月５日 初任者研修会 

教育長 

通常市の主催で６回行っていますが、コロナの影響で４回の実施となりました。 

 

２月８日 部長連絡会 ２市３町教育長会 

２月 10日 東部教育長会 

２月 11日 御殿場市表彰式 

教育長 

市政功労の関係で表彰式がありました。教育関係では元校長で花の会の会長の関隆文

様が表彰されています。 

 

２月 12日 市議会全員協議会 

２月 15日 部長連絡会 市議会臨時会 

２月 17日 育英奨学生選考会 「富士山市民のサロン」施設愛称選考会 

 

教育長 

サロンの愛称の選考会があり、最終的に「けやきかん」に名称が決まりました。 

 

２月 18日 指定文化財の答申 庁議 小山高校ダンス部表敬訪問 

 

教育長 

阿部雲気流博物館資料の文化財指定に関する諮問に対して、文化財審議会から「適切

である」との答申を頂きました。詳細は３月の定例会でご協議いただきます。 

 

２月 19日 記者会見 市職員永年勤続表彰式 

教育長 

職員の永年勤続表彰が行われ、35年表彰が９人、20年表彰が 10人受賞しました。 

 

 

２月 22日 部長連絡会 定例教育委員会 

 

 

 

 以上、教育長報告となります。 



 

 

 

 

議事 

教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

 

教育部長 

改めましてこんにちは。 

令和３年も始まってからあっという間に５０日以上が過ぎました。 

先月、季節が１か月程度早まっているように感じるとの話をさせていただきましたが、昨

日や今日の気温は体感的に春といえる陽気となりました。 

気温が上がってくるのは喜ばしいのですが、これからは花粉やＰＭ2.5 の飛散が本番とな

りますので体調にご留意ください。 

市議会につきましては、明後日から３月の定例会が始まります。一般質問、代表質問、予

算質疑と進んでまいります。 

さて、本日の議題につきましては、来年度の一般会計予算の１件となりますのでよろしく

ご審議願います。 

 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

  



 

 

 

 

御教議第２号 

令和３年度御殿場市一般会計当初予算について 

教育長 

御教議第２号「令和３年度御殿場市一般会計当初予算について」を議題といたします。 

 

 

教育部長 

ただいま議題となりました、御教議第２号「令和３年度御殿場市一般会計当初予算につい

て」につきましては、概要の説明をもって内容説明といたします。 

資料１ページをご覧ください。 

教育委員会が所管する予算は、幼稚園関係予算の一部を除く、10款教育費となっておりま

す。 

番号 130、131、133 が来年度減額されておりますが、昨年度まで臨時職員と呼ばれていた

職員が、会計年度任用職員制度に変わり、制度２年目の実施となります。 

ほぼ１年間の実績ができましたので実績で人件費を精査したことによるものです。 

番号 132 は、以前の定例教育委員会で報告しました、原里小に自閉症・情緒障害特別支援

学級を新たに設置することや、同様に御殿場中に通級指導教室を新たに設置することによる

増額です。 

番号 138、140は、朝日小、南中のリニューアル工事が終了することに伴う大幅な減額とな

ります。来年度は、仮設校舎の解体費等に係る費用を計上しています。 

番号 139、141のコンピュータ関係は、校務用ＰＣの更新や今年度導入した一人一台端通信

料に必要な経費の増額です。 

番号 142は西中学校の関係は、体育館改築に着手するため増額となります。 

 

 

（内容説明） 

 

教育総務課課長補佐 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第１号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

（質疑） 



 

 

 

 

 

教育長 

質疑も尽きたようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第１号「令和２年度就学援助について」を原案どおり承

認することに決しました。 

 

  



 

 

 

 

その他・閉会 

教育長 

 他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

  

教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会 1月定例会を閉会といたしま

す。 

 

 

 午後 1時 50分閉会 



 

 

 

 

 

 

会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

２番委員                 

 

 

 

 

 

３番委員                 


